



Communiqué de presse :

L'application des droits de propriété industrielle clôture les débats de « Casablanca IP Week »

Faisant partie des activités phares programmées pour la semaine «Casablanca IP Week», des conférences et ateliers thématiques qui traitent de l'application des droits de propriété industrielle, ont été organisés les 17 et 18 mai 2016 au siège de l'Office Marocain de la Propriété Industrielle et Commerciale (OMPIC).

En effet, les douaniers marocains ainsi que des représentants de douanes d'autres pays africains se sont réunis, le 17 mai 2016, dans le cadre d'un atelier interrégional sur l'application des droits de propriété Industrielle, co-organisé par l'Office Marocain de la Propriété Industrielle et Commerciale (OMPIC) et l'Organisation Mondiale de la Propriété Intellectuelle (OMPI) en collaboration avec l'Office Japonais des Brevets (JPO). Cet atelier a porté sur le cadre international de l'application des droits, les stratégies de lutte anti-contrefaçon, avec un focus sur les modèles marocain et japonais en matière de mesures aux frontières.

En outre, a eu lieu le 18 mai 2016, un séminaire d'échange entre les acteurs nationaux, dont les membres du Comité National pour la Propriété Industrielle et Anti-Contrefaçon (CONPIAC), et les partenaires internationaux (Espagne, France, Japon, OMD et OMPI) pour débattre les enjeux de la contrefaçon, le rôle du partenariat Public-Privé et les nouveaux défis pour une lutte efficace contre la contrefaçon.

Ce séminaire a été clôturé par un atelier thématique, destiné au secteur des pièces de rechange automobile, et ce, en vue d'échanger sur l'approche initiée avec les professionnels nationaux du secteur, pour la labellisation des services de distribution des pièces de rechange automobiles non contrefaisantes, à travers la mise en place d'une marque collective de certification.